

## Herren Kreisklasse (4er) Südwest

GTV Hohenacker IV : TSV Haubersbronn  
Samstag, 27.01.2024, 18:30 Uhr

### Käser tütet den Sieg für den TSV Haubersbronn ein

Am 8. Spieltag der Herren Kreisklasse (4er) Südwest traf der GTV Hohenacker IV am Samstagabend auf die Gäste vom TSV Haubersbronn. Aus dem Mannschaftskampf gingen die Gäste mit 7:3 als Sieger hervor. Den Siegpunkt in diesem Mannschaftskampf erzielte Andreas Käser, mit dem vorzeitig entscheidenden sechsten Punkt für sein Team.

Nach der Begrüßung durch die Mannschaftsführer ging es los. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der 1:3 Niederlage jedoch für Utz / Bad gegen Söhnle / Krischok. Zwei Sätze lang fand im Anschluss Carina Böwing gegen Andreas Käser das richtige Mittel, bevor ihr Kontrahent sich umstellte und das Spiel doch noch mit 3:2 gewann. Eine knappe Niederlage gab es daraufhin für Petra Bäder beim 8:11, 4:11, 11:5, 11:7, 9:11 gegen Gunter Krischok, die im Vorfeld auf dem Papier von der Spielstärke auf Basis der TTR-Werte her als etwa ebenbürtig galt. Auch der Ausgang des letzten Satzes mit nur zwei Bällen Differenz zeigt, wie ausgeglichen das Einzel insgesamt war. Lange mit Tobias Söhnle ringen musste Markus Utz in einer engen Partie bei seinem 3:2-Erfolg. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Chancenlos war Matthias Böwing gegen Gunter Krischok nicht, aber mehr als ein gewonnener Satz sprang nicht heraus. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte Petra Bäder letztlich auf Lager, um Tobias Söhnle final zu gefährden, somit stand es am Ende der im Vorfeld als eher offen einzuschätzenden Partie 0:3. Der Spielstand zu diesem Zeitpunkt lautete somit 1:5. Knapp an einem Sieg vorbei schlidderte Matthias Böwing nach einer Führung mit zwei Sätzen Vorsprung gegen Andreas Käser. Am Ende gewann jedoch der Gast noch im Entscheidungssatz. Schade, dass das Pulver zwischenzeitlich verschossen war. Durch diesen sechsten Zähler war dem Gastteam der Sieg schon nicht mehr zu nehmen. Recht kurzen Prozess machte indessen Markus Utz beim 3:0 mit Gunter Krischok und gewann die Partie damit nach Sätzen eindeutiger als sie im Vorfeld anhand der TTR-Werte eingeschätzt worden war. Kaum gefährdet war der 3:0-Erfolg von Petra Bäder im Anschluss gegen Andreas Käser. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte dagegen dann Carina Böwing letztlich parat, um Tobias Söhnle final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 9:11, 5:11, 6:11. Damit hat Böwing nun ein 9:2 in der Saison-Bilanzübersicht an Siegen und Niederlagen stehen. Der Schlusspunkt war gesetzt und der Mannschaftskampf mit 3:7 beendet.

Nach dieser Niederlage heißt es für den GTV Hohenacker IV nun nach vorne zu schauen und im nächsten Spiel gegen den TV Hebsack II am 10.02.2024 zu punkten. Die Mannschaft des TSV Haubersbronn wird nach nun 8 Siegen in Folge versuchen, beim nächsten Spiel gegen den TV Hebsack II am 02.03.2024 an den Erfolg anzuknüpfen.

#### Statistik:

##### **GTV Hohenacker IV**

Doppel: Utz / Bäder 0:1

Einzel: P. Bäder 1:2, M. Utz 2:0, C. Böwing 0:2, M. Böwing 0:2

##### **TSV Haubersbronn**

Doppel: Söhnle / Krischok 1:0

Einzel: T. Söhnle 2:1, G. Krischok 2:1, A. Käser 2:1